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Protokoll	  Vorstandssitzung	  16.12.20	  
  
Sitzung	   16.	  Dezember	  2020,	  19:05	  –	  20:19,	  Zoom	  

Anwesend	  

AS	  (Alexandra	  Schneider),	  CB	  (Ciril	  Bullinger),	  FB	  (Friederike	  Biffar),	  GL	  
(Géraldine	  Lee),	  IB	  (Irma	  Burazorovic),	  KE	  (Kira	  Erb),	  LK	  (Lea	  Kotthoff),	  
MB	  (Michael	  Baumgartner),	  PW	  (Paul	  Wolff),	  TK	  (Till	  Koetter),	  	  VL	  (Victor	  
Luder)	  

Gäste	   	  
Sitzungsleitung	   LK	  
Protokoll	   AS,	  MB	  
Sitzung	  Beginn:	   19:05	  
Sitzung	  Ende:	   20:19	  

Protokoll	   	   	  
Lea	  begrüsst	  alle	  ganz	  herzlich	  und	  eröffnet	  die	  Vorstandssitzung.	  	  
	  
Protokoll	  von	  letzter	  Woche	  (09.12.2020):	  
LK:	  Antrag:	  Wer	  möchte	  das	  Protokoll	  der	  letzten	  Vorstandssitzung	  vom	  09.12.2020	  wie	  präsentiert	  
annehmen?	  Abstimmung:	  	  Einstimmig	  eingenommen.	  	  
	  
Präsidium	  
Weihnachtskarten	  
LK:	  Ich	  habe	  sie	  vorgestern	  an	  die	  Firmen	  geschickt	  und	  die	  internen	  Adressen	  (andere	  Fachvereine,	  
Professoren	  etc.)	  sollten	  es	  heute	  erhalten	  haben.	  Es	  gibt	  noch	  einige	  Karten,	  falls	  euch	  noch	  jemand	  
in	  den	  Sinn	  kommt	  könnt	  ihr	  euch	  dort	  bedienen.	  
	  
Vorstandsfeeling	  
LK:	   Ich	   habe	  mit	   allen	   inzwischen	  ein	  Feedbackgespräch	  geführt	  und	  es	   kam	  häufig	   vor,	   dass	   es	  
schade	  ist,	  dass	  wir	  uns	  nicht	  so	  häufig	  über	  den	  Weg	  gelaufen	  sind	  und	  die	  Möglichkeit	  hatten	  zu	  
bonden.	  Und	  ich	  dachte	  wir	  könnten	  in	  den	  letzten	  paar	  Wochen	  uns	  auch	  mal	  sonst	  zum	  Chillen	  
treffen.	  Es	  ist	  mir	  bewusst,	  dass	  es	  über	  Zoom	  sein	  würde.	  Klar,	  es	  würde	  wahrscheinich	  nicht	  am	  
Donnerstagabend	  sein	  aber	  man	  könnte	  sich	  ja	  mal	  am	  Mittwoch	  oder	  so	  zehn	  bis	  fünfzehn	  Minuten	  
eine	   gemeinsame	  Kaffepause	  machen.	  Kann	   jemand	  gar	  nicht?	  Alle	   finden	  die	   Idee	  gut.	   Gut,	   dann	  
schlage	  ich	  vor	  Mittwoch	  um	  drei	  am	  Nachmittag.	  So	  können	  wir	  etwas	  mehr	  in	  Kontakt	  bleiben.	  
	  
Till	  ist	  dem	  Meeting	  beigetreten	  
Ferien	  VS!	  
LK:	  Nächste	  Woche	  ist	  keine	  VS!	  Anstatt	  eines	  Doodles	  wollte	  ich	  einfach	  jetzt	  kurz	  fragen,	  wann	  ihr	  
alle	  könnt.	  Am	  besten	  relativ	  spät,	  damit	  Victor	  und	   ich	  die	  Budgets	  etc.	  absprechen	  können,	  das	  
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nimmt	  uns	  viel	  Stress	  vor	  der	  GV.	  Ich	  würde	  letzte	  Woche	  vor	  Prüfungsbeginn	  oder	  erste	  resp.	  zweite	  
Woche	  in	  den	  Prüfungen	  vorschlagen.	  Disskussion	  LK:	  20	  Januar?	  Alle	  sind	  einverstanden.	  Gut,	  dann	  
machen	  wir	  20.	  Januar.	  
	  
Nachfolger	  
LK:	  Als	  Erklärung,	  es	  ist	  ein	  wenig	  speziell	  weil	  sich	  sonst	  nichts	  im	  Vorstand	  verändert.	  Und	  obwohl	  
wir	  kein	  krasses	  Bonding	  hatten	  arbeiten	  wir	  gut	  zusammen.	  Deswegen	  wird	  es	  speziell	  jemanden	  
zu	   finden,	   der	  das	  Team	   führt.	  Deswegen	   ist	   es	  mir	  wichtig,	   dass	   ihr	   alle	   zufrieden	   seit	  mit	  dem	  
Nachfolger	  und	  ich	  werde	  euch	  diesbezüglich	  immer	  updaten.	  Bisher	  gibt	  es	  zwei	  Kandidaten,	  die	  in	  
Frage	  kommen.	  Mir	  ist	  wichtig,	  dass	  ihr	  die	  Leute	  nicht	  anstachelt	  es	  zu	  machen,	  sondern	  ihnen	  die	  
Chance	   gibt	   darüber	   nachzudenken	   und	   ihre	   Entscheidung	   bewusst	   zu	   treffen.	   IB:	   Das	   ist	  
verständlich.	  LK:	  Es	  ist	  eine	  grosse	  Entscheidung.	  Die	  Kandidaten	  wären	  Kira	  und	  Markus.	  IB:	  War	  
er	  nicht	  recht	  wenig	  begeistert	  als	  er	  die	  eine	  Woche	  Präsi	  machen	  musste,	  haha?	  LK:	  Ja,	  das	  sind	  
meine	   zwei	   Favouriten.	   Kira	   und	  Markus	   haben	   viel	   Erfahrung	  mit	  dem	  AMIV	   und	   ich	  würde	   es	  
beiden	  zutrauen	  das	  zu	  übernehmen.	  KE:	  Ich	  habe	  mir	  das	  schon	  mehrmals	  überlegt	  und	  das	  ist	  mein	  
letzter	  Sommer.	  Wenn	  ich	  aber	  Präsi	  mache	  dann	  müssten	  wir	  noch	  einen	  Nachfolger	  für	  ER	  finden.	  
Momentan	  tendiere	  ich	  eher	  zu	  einem	  Nein,	  weil	  ich	  ER	  wirklich	  gerne	  mache	  aber	  ich	  möchte	  erst	  
die	  Prüfungen	  abwarten.	  Kommt	  euch	  noch	  ein	  Kandidate	  in	  den	  Sinn?	  LK:	  Ihr	  könnt	  mir	  gerne	  über	  
die	  nächsten	  Wochen	  schreiben	  oder	  anderen	  Leuten	  schreiben.	  Wenn	  Leute	  interessiert	  sind,	  wäre	  
es	  cool	  mit	  ihnen	  zu	  reden.	  KE:	  Für	  mich	  ist	  es	  kein	  Problem	  wenn	  es	  eine	  Kampfwahl	  gibt	  und	  die	  
GV	  entscheidet,	  das	  ist	  so	  und	  das	  ist	  in	  Ordnung	  so.	  Ich	  nehme	  das	  nicht	  perönlich,	  im	  Moment	  ist	  es	  
gerade	  einfach	  sehr	  unklar.	  
	  
Quästur	  	  
VL:	  Habe	  diese	  Woche	  nichts	  traktandiert	  und	  glaube	  auch	  nichts	  zu	  erzählen.	  Viele	  Belege	  
bekommen	  aber	  sonst	  nicht	  viel.	  LK:	  Wollen	  wir	  das	  vom	  Bastli	  und	  dem	  Geschenk	  von	  Vic	  
besprechen?	  VL:	  Ja,	  können	  wir	  machen.	  Also	  VS	  hat	  Whiskey	  und	  eine	  Kamera	  gekauft,	  Abmachung	  
war,	  dass	  der	  Bastli	  sich	  um	  den	  Rest	  sorgt.	  Jetzt	  haben	  sie	  aber	  mehr	  Materialkosten	  gehabt,	  etwa	  
120	  CHF	  mehr	  als	  gedacht.	  Jetzt	  ist	  die	  Frage,	  ob	  wir	  das	  über	  unser	  Geschenkbudget	  abrechnen	  
können,	  oder	  ob	  sie	  das	  über	  das	  Bastlibudget	  abrechnen	  müssen.	  LK:	  Die	  Idee	  war,	  dass	  sie	  uns	  
nur	  den	  Aufwand	  stellen	  aber	  kein	  Material.	  VL:	  Davor	  gab	  es	  nicht	  wirklich	  eine	  genaue	  Regelung,	  
ich	  wurde	  nun	  einfach	  gefragt	  wegen	  der	  Abrechnung.	  FB:	  Um	  wie	  viel	  Geld	  geht’s	  nochmals?	  VL:	  
120	  CHF	  extra	  für	  das	  Material.	  KE:	  Was	  hat	  sich	  denn	  der	  Bastli	  überlegt,	  hat	  er	  einfach	  Material	  
eingekauft	  ohne	  zu	  überlegen?	  VL:	  Ja,	  ist	  nicht	  so	  rausgekommen,	  wie	  sie	  es	  sich	  überlegt	  haben.	  
FB:	  Es	  geht	  jetzt	  also	  um	  240	  CHF	  total?	  	  LK:	  Idee	  war,	  dass	  sie	  50	  CHF	  und	  Aufwand	  berechnen,	  
nun	  sind	  es	  jetzt	  aber	  120	  CHF	  plus	  Aufwand.	  VL:	  Am	  Ende	  geht	  es	  nur	  darum,	  ob	  das	  Bastli	  Budget	  
oder	  das	  Geschenk	  Budget	  belastet	  wird.	  KE:	  Ich	  finde	  die	  50	  CHF	  fix	  Bastli	  Budget	  und	  über	  den	  
Rest	  können	  wir	  noch	  diskutieren.	  Sie	  haben	  auch	  von	  Vic	  als	  Hausabwart	  profitiert.	  GL:	  Was	  wäre	  
mit	  fifty-‐‑fifty?	  IB:	  Sie	  haben	  auch	  sicher	  nicht	  das	  gesamte	  Material	  aufgebraucht	  für	  das	  Geschenk.	  
FB:	  Bin	  Fan	  von	  Géris	  Idee.	  IB:	  Können	  auch	  das	  Verhältnis	  beibehalten,	  es	  war	  2/3	  und	  1/3	  
abgemacht	  mit	  100	  CHF	  zu	  50	  CHF,	  nun	  skalieren	  wir	  es	  auf.	  KE:	  Es	  ist	  eigentlich	  überhaupt	  keine	  
Geldfrage,	  sind	  ja	  nur	  etwa	  40	  CHF.	  Aber	  der	  Bastli	  muss	  langsam	  echt	  sein	  Geld	  in	  den	  Griff	  
bekommen,	  wir	  müssen	  ihnen	  das	  mindestens	  mit	  auf	  den	  Weg	  geben,	  ob	  wir	  zahlen	  oder	  nicht.	  Sie	  
haben	  ein	  Budget	  über	  das	  sie	  verwalten	  können,	  aber	  sie	  können	  sich	  nicht	  immer	  verschätzen.	  
VL:	  Ich	  schaue	  einmal	  an,	  welche	  Belege	  jetzt	  alles	  eingereicht	  wurden	  und	  prüfe,	  welche	  Sinn	  
ergeben.	  LK:	  Victor	  und	  ich	  sind	  sowieso	  mit	  dem	  Bastli	  im	  Kontakt,	  wir	  werden	  auch	  morgen	  
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Abend	  wieder	  mit	  Ihnen	  in	  der	  Sitzung	  sein	  und	  uns	  auch	  noch	  einmal	  für	  die	  
Fräsbohrmaschinensituation	  entschuldigen.	  
	  	  
Information	  
ETH	  Store	  Umfrage	  (KE)	  (evt.	  Wohlfühl	  Umfrage)	  
AS:	  Von	  meiner	  Seite	  gibts	  nichts,	  Weihnachtskalender	  läuft,	  Kira	  hat	  aber	  etwas	  eingetragen.	  KE:	  
Genau,	  ich	  habe	  gesehen,	  dass	  die	  ETH	  Store	  Umfrage	  am	  laufen	  ist,	  ich	  denke	  wir	  könnten	  dies	  noch	  
auf	  unseren	  sozialen	  Medien	  pushen.	  Announce	  gibts	  ja	  keine	  mehr	  aber	  einfach	  Instagram.	  AS:	  Ja	  
Announce	  gibts	  keine	  mehr,	  aber	  kann	  ne	  Instastory	  mit	  dem	  BEVERAGE	  BEN!!	  (Besti	  Idee	  vom	  Michi,	  
wuhuuu)	  
	  	  
IT	  
MB:	  Habe	  nichts.	  Warte	  noch	  auf	  GSuite	  Excel	  sheets	  etc.	  
	  
Kultur	  
IB:	  Bin	  gerade	  vom	  Doktorandenquiz	  gekommen.	  Haben	  sich	  sehr	  wenige	  AMIVler	  eingeschrieben	  
und	  sehr	  viele	  Doktoranden,	  welche	  dann	  aber	  nicht	  erschienen	  sind.	  Sie	  zu	  blacklisten	  sehe	  ich	  nicht	  
wirklich,	   da	   sie	   vom	   AV	   MAVT	   sind.	   War	   aber	   sehr	   lustig	   mit	   denen,	   welche	   dort	   waren.	   Zum	  
Helferessen,	  ihr	  wart	  alle	  da,	  war	  ein	  voller	  Erfolg.	  Ich	  war	  bis	  zum	  bitteren	  Ende	  dabei	  mit	  Alex	  und	  
Guido.	  Hat	  sonst	  noch	  jemand	  was	  dazu?	  FB:	  Ich	  finde	  man	  hat	  einfach	  wieder	  einmal	  gemerkt,	  dass	  
man	  absolut	  jeden	  gekannt	  hat.	  Kultur	  hat	  auch	  verkackt,	  aber	  es	  waren	  fast	  keine	  neuen	  Erstis	  dabei.	  
Appell	  	  an	  Zukunfts-‐‑Kulturis:	  Events	  für	  Erstis	  und	  zweitis.	  Unbedingt	  Events	  um	  mehr	  Leute	  ins	  Boot	  
zu	  holen.	  KE:	  Wir	  haben	  ein	  wirkliches	  Nachfolgerproblem	  nächsten	  Sommer,	  da	  wir	  alle	  gemeinsam	  
begonnen	  haben	  und	  aufhören.	  AS:	  Weiss	  nicht	  ob	  das	  ne	  weirde	  Idee	  ist,	  aber	  Schnuppertage	  wären	  
mega	  cool	  für	  die	  einzelnen	  Posten.	  Das	  hat	  mir	  persönlich	  mega	  gefehlt,	  ich	  wusste	  nicht	  genau,	  was	  
alles	  der	  Informationsvorstand	  macht.	  FB:	  Man	  kann	  auch	  immer	  über	  Events	  Leute	  anwerben,	  das	  
hat	  Fran	  mega	  gut	  gemacht.	  KE:	  ER	  ist	  auch	  immer	  ne	  schwierige	  Angelegenheit.	  IB:	  Ich	  glaube	  das	  
Nachfolgerproblem	  hat	  noch	  ein	  ganzes	  Frühjahrssemester	  Zeit.	  AS:	  Was	  passiert	  im	  worst-‐‑case?	  IB:	  
Vakante	  Posten.	  MB:	  Finds	  wichtig,	  dass	  wir	  Ersti-‐‑exklusive	  Events	  haben.	  FB:	  Sollten	  wir	  später	  
weiterbesprechen,	  Kultur	  ist	  over	  n	  out.	  
	  	  
HoPo	  ITET	  
PW:	  Hatte	  ein	  Gespräch	  mit	  einer	  Vertreterin	  von	  den	  studentischen	  Diensten.	  Sie	  haben	  von	  ihrer	  
Seite	   das	   Gefühl,	   dass	   die	   Erstis	   unbedingt	   Kontakt	   mit	   Höhersemestrigen	   haben	   wollen.	   Mein	  
Vorschlag	  wäre	  ein	  einfaches	  Göttisystem	  im	  AMIV.	  KE:	  Das	  gibts	  beim	  MAVT	  bereits.	  Das	  organisiert	  
das	  Departement.	  Das	  sollte	  beim	  ITET	  auch	  von	  denen	  gemacht	  werden.	  Wir	  können	  gerne	  Werbung	  
dafür	  machen,	  sind	  aber	  keine	  Gratisarbeiter.	  IB:	  Einverstanden.	  LIMES	  hat	  das	  sehr	  lange	  gemacht,	  
war	  ein	  extremer	  Aufwand	  und	  das	  MAVT	  hat	  dann	  doch	  immer	  den	  Senf	  dazu	  gegeben.	  Ausserdem	  
hätten	  wir	  dann	  Beef	  mit	  dem	  MAVT,	  unserem	  zweiten	  grossen	  Partner.	  LK:	  Ja	  der	  ITET	  soll	  das	  beim	  
MAVT	  nachfragen	  gehen,	  die	  haben	  das	  alles	  bereits	  vorgegeben.	  PW:	  Okay,	  ja	  deswegen	  wollte	  ich	  
Mal	  nachfragen.	  IB:	  Toll,	  dass	  sich	  das	  ITET	  da	  aber	  Gedanken	  macht.	  PW:	  Kommt	  nicht	  vom	  ITET,	  
sondern	  von	  den	  studentischen	  Diensten.	  LK:	  Die	  können	  sich	  sicher	  einsetzen,	  dass	  das	  ITET	  das	  
macht.	  Danke,	  Paul.	  
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HoPo	  MAVT:	  
TK:	  Nix.	  
	  	  
ER	  
Zeichnungsberechtigt	  
CB:	  Ich	  habe	  zwei	  Sachen.	  Wer	  von	  uns	  ist	  zeichnungsberechtig?	  Kira	  meinte,	  dass	  ist	  Präsident	  und	  
jemand	  aus	  dem	  Vorstand.	  LK:	  Das	  ist	  korrekt.	  Zwei	  aus	  dem	  Vorstand	  und	  einer	  davon	  muss	  Präsi	  
oder	  Quästor	  sein.	  KE:	  Ich	  dachte	  mit	  Quästor	  geht	  das	  nur	  bei	  Kaufverträgen.	  LK:	  Das	  können	  wir	  ja	  
später	  nochmals	  nachschauen.	  	  
	  
Helferessen	  Kontakt	  
CB:	  Wir	  haben	  mit	  Daniel	  Biek	  geredet	  und	  er	  organisiert	  die	  Kontakt	  nächstes	  Jahr.	  Er	  hat	  gefragt	  
ob	  er	  die	  350	  CHF	  für	  nächstes	  Jahr	  haben	  kann	  und	  die	  Leute	  aber	  gleich	  bleiben.	  IB:	  Muss	  das	  nicht	  
an	  die	  GV?	  KE:	  Das	  muss	  an	  die	  GV,	  es	  geht	  einfach	  um	  eine	  Budgeterhöhung.	  VL:	  Funkbude	  hat	  mich	  
dasselbe	  gefragt	  bezüglich	  Helium	  für	  die	  Ballone	  und	  da	  muss	  man	  es	  so	  machen.	  KE:	  Wir	  können	  
das	  Budget	  anpassen,	  dann	  tut	  die	  GV	  den	  Budgetvorschlag	  entscheiden.	  LK:	  Danke	  euch	  beiden.	  
	  	  
Infra	  
GL:	   Wollte	   ich	   letzte	   Woche	   schon	   ansprechen	   aber	   war	   da	   krank.	   Geht	   um	   die	   Idee	   mit	   den	  
Campingstühlen.	  Wird	  etwas	  schwer	  mit	  dem	  Platz	  im	  Büro,	  man	  könnte	  eines	  der	  Gestelle	  abbauen	  
und	   	  den	  Platz	  dann	  nutzen.	  Wird	  aber	  schon	  etwas	  nervig,	  müssten	  uns	  vielleicht	  auf	  5-‐‑6	  Stühle	  
beschränken.	  Falls	  ihr	  das	  aber	  immer	  noch	  eine	  coole	  Idee	  findet,	  kann	  ich	  das	  weiterverfolgen.	  IB:	  
Ich	   finde	   es	   immer	  noch	   eine	   gute	   Idee.	  Hinter	  dem	  Kühlschrank	  wäre	   es	   kritisch	  weil	   vor	   allem	  
während	  des	  Skiweekends	  sind	  dort	  supa	  viele	  Rucksäcke	  aber	  zwischen	  Tisch	  und	  Sofa	  sollte	  gut	  
gehen.	  Das	  Regal	  dazwischen	  wird	  sowieso	  nicht	  so	  sehr	  genutzt.	  
	  	  
Nachfolger	  Infrastruktur	  
GL:	  Ich	  habe	  bereits	  mit	  Lea	  darüber	  geredet.	  Ich	  habe	  mir	  überlegt	  aufzuhören	  mit	  dem	  Vorstand.	  
Ich	  suche	  bereits	  einen	  Nachfolger.	  LK:	  Ich	  denke	  ich	  spreche	  für	  alle,	  dass	  wir	  traurig	  sind,	  dass	  du	  
aufhörst.	  MB:	  Recht	  schade,	  dass	  sich	  der	  coole	  Vorstand	  gerade	  so	  auflöst.	  GL:	  Ihr	  findet	  sicher	  einen	  
coolen	  Nachfolger.	  MB:	  Wird	  schwer.	  *Alex	  ist	  sad*	  
	  	  
Aufenthaltsraum	  
GL:	  Ich	  habe	  momentan	  ein	  kleines	  Problem,	  da	  Vic	  weg	  ist.	  Kann	  ich	  im	  Aufenthaltsraum	  bohren?	  
Ich	  hätte	  einen	  Fernseher.	  KE:	   Ich	  glaube	  es	  gibt	  ein	  Problem,	  dass	  es	  einige	  Wände	  gibt,	  wo	  man	  
nicht	  bohren	  darf.	  GL:	  Es	  geht	  auch	  darum,	  ob	  wir	  im	  Aufenthaltsraum	  etwas	  verändern	  sollen.	  LK:	  
Luca	  kann	  sonst	  die	  richtige	  Adresse	  zum	  Nachfragen	  geben.	  IB:	  Sonst	  zum	  Hausdienst.	  LK:	  Danke	  
für	  den	  Hausdienst.	  	  
	  
Verschiedenes	  
KE:	   Ich	  habe	  noch	  was	  bezüglich	  Markus.	   Ich	  habe	  es	  eventuell	  etwas	   falsch	  rüber	  gebracht,	  dass	  
Markus	  es	  etwas	  blöd	  gefunden	  hat	  eine	  Woche	  Präsi	  zu	  sein,	  da	  es	  wirklich	  eine	  blöde	  Situation	  für	  
ihn	  war.	  Er	  hatte	  da	  viel	  Druck	  und	  es	  hat	  nichts	  damit	  zu	  tun	  wie	  ihm	  der	  Posten	  gefällt.	  Es	  ist	  mir	  
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wichtig,	  dass	  das	  richtig	  gestellt	   ist.	  IB:	  Markus	  ist	  fachlich	  richtig	  kompetent.	  Er	  ist	  eine	  laufende	  
Statute	  und	  es	  ist	  witzig	  ihm	  zuzuschauen	  wie	  er	  grummelt.	  Er	  macht	  das	  gut	  und	  ranted	  richtig	  lustig.	  
LK:	  Das	  stimmt.	  Irma	  und	  ich	  waren	  ja	  je	  ein	  Jahr	  bzw.	  ein	  halbes	  Jahr	  mit	  ihm	  im	  Vorstand	  und	  er	  ist	  
da	  wirklich	  kompetent.	  	  
	  	  
Vorstandsreise:	  
LK:	  Das	  Doodle	  haben	  alle	  ausgefällt.	  MB:	  Ausser	  ich.	  LK:	  Jop.	  Es	  gibt	  zwei	  Daten,	  die	  rausstechen.	  27	  
März	   und	  24	   April.	   Es	   ist	   etwa	   genau	   ein	  Monat	   dazwischen.	   Die	   sind	   allerdings	   schon	   recht	   im	  
Semester	  drin.	  Und	  ich	  wollte	  da	  mal	  fragen,	  	  ob	  das	  möglich	  ist?	  Wie	  sieht	  es	  bei	  euch	  aus?	  Am	  6.	  
März	  könnten	  alle	  und	  Fredi	  könnte	  nur	  halb	  und	  Paul	  kann	  nicht.	  FB:	  Es	  kommt	  drauf	  an	  ob	  es	  ein	  
Skiweekend	  gibt,	  denn	  wenn	  wir	  es	  stornieren	  dann	  können	  wir	  dort	  hingehen.	  FB:	  Ich	  weiss	  nicht,	  
ob	  es	  Sinn	  macht,	  dass	  zwei	  Präsis	  dabei	  sind.	  LK:	  Wieso?	  Es	  wäre	  die	  Vorstandsreise	  des	  jetzigen	  
Vorstand.	   IB:	   Kann	   Paul	   nur	   einen	   Teil	   des	   Weekends?	   PW:	   Ich	   bin	   mit	   meiner	   Grossmutter	  
verabredet	  aber	  ich	  kann	  nochmal	  nachfragen.	  LK:	  Das	  wäre	  mega	  lieb.	  KE:	  Meiner	  Meinung	  nach	  
muss	  die	  Vorstandsreise	  früh	  stattfinden	  wenn	  wir	  zwei	  machen.	  Ich	  finde,	  der	  neue	  Vorstand	  hat	  da	  
Priorität.	  Und	  wir	  haben	  eh	  gesehen	  wie	  viele	  Leute	  nicht	  später	  im	  Semester	  können.	  FB:	  Fusion	  
würde	  Sinn	  machen.	  LK:	  Ich	  finde	  es	  wichtig,	  dass	  der	  neue	  Vorstand	  erste	  Priorität	  hat.	  Ich	  weiss	  
nicht	  wie	  schlau	  ich	  es	  finde	  wenn	  wir	  mitgehen.	  KE:	  Aber	  wie	  realistisch	  ist	  es	  am	  6.	  März	  mit	  dem	  
neuen	  Vorstand	  zu	  gehen	  wenn	  wir	  noch	  gar	  nicht	  wissen	  wer	  Vorstand	  ist.	  LK:	  Wie	  wäre	  es	  wenn	  
wir	  uns	  einfach	  mal	  die	  Daten	  vormerken.	  Die	  Daten	  wären	  6.März,	  27.März	  und	  der	  24.	  April.	  IB:	  
Wenn	   wir	   das	   Weekend	   jetzt	   schon	   sozusagen	   für	   das	   reservieren,	   dann	   ist	   das	   sozusagen	   ein	  
Verdammnis	   für	   das	   Skiweekend.	  Weil	   in	   unserem	  Pflichtenheft	   steht,	   dass	  wir	   ans	   Skiweekend	  
müssen.	  LK:	  Ich	  würde	  es	  eher	  als	  Option	  behalten.	  IB:	  Okay.	  VL:	  Ist	  es	  einfach	  ein	  Samstag?	  LK:	  Es	  
ist	  immer	  ein	  Samstag	  und	  Sonntag	  und	  wir	  würden	  bereits	  versuchen	  Freitagnachmittags	  zu	  gehen.	  
FB:	  Vielleicht	  könnte	  Michi	  nochmals	  die	  Schlittenbahn	  organisieren.	  Zu	  den	  Daten,	  finde	  ich	  eine	  
gute	  Idee.	  AS	  denkt	  sich:	  juhuu	  Schlitten!	  
	  	  
Dunnstigsbier	  
IB:	  Habt	  ihr	  schon	  vom	  Dunnstigsbier	  gehört?	  Ich	  wollte	  kurz	  erwähnen	  ich	  finde	  es	  sad,	  Lea	  hats	  
wirklich	  durchgezogen	  und	  Fredi	  war	  auch	  da	  und	  Michi	  war	  sogar	  letztes	  Mal	  da	  aber	  der	  Rest	  war	  
nicht	  da.	  Morgen	  letzte	  Chance!	  
	  	  
Zivildienst	  und	  Praktikum	  
VL:	  Wenn	  wir	  schon	  über	  das	  nächste	  Semester	  reden.	  Es	  ist	  kein	  Geheimnis,	  dass	  ich	  nächstes	  Jahr	  
Zivildienst	  mache	  und	  ich	  mache	  weiter	  mit	  meinem	  Job	  –	  ich	  werde	  einfach	  nicht	  mehr	  so	  viel	  im	  
Büro	   sein.	  CB:	   Ich	   schliesse	  mich	   dem	   an.	   Ich	  mache	  wahrscheinlich	   ein	   Praktikum	   im	   nächsten	  
Semester.	  Ich	  habe	  extra	  geschaut	  dass	  es	  in	  Zürich	  ist.	  
	  	  
Geleistete	  Zeichnungen	  
	  
Lea	  beendet	  die	  Sitzung	  	  
	  
Nächste	  VS	  ist	  am	  Mittwoch	  20.Jan.2021	  
Ende	  der	  Sitzung:	  20:19	  


